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Bupati Barsel H. Eddy Raya Samsuri, S.T. pimpin upacara gelar pasukan Operasi Patuh
Telabang 2021, di halaman Mapolres Barsel, Senin 20/9 lalu.
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Bupati Barsel H. Eddy Raya Samsuri, S.T. pimpin upacara gelar pasukan Operasi Patuh Telabang

2021, di halaman Mapolres Barsel, Senin 20/9 lalu.

Bapak Bupati Barsel mengatakan, pelaksanaan Operasi Patuh Telabang 2021 sudah sesuai

instruksi dari Kapolda Kalteng yang diikuti pelaksanaannya tidak terkecuali Barsel.

“Jadi sesuai instruksi dari Kapolda Kalteng, hari ini kita telah menggelar pelaksanaan upacara

gelar pasukan Operasi Patuh Telabang 2021,” kata Bapak Bupati.

Beliau juga berharap dengan telah dilaksanakan Operasi Patuh Telabang selama dua pekan, bisa

tetap memberikan suasana lalu lintas di Barsel tetap kondusif.

“Kita tentunya berharap untuk Operasi Patuh Telabang ini, bisa memberikan suasana lalu lintas

yang kondusif dan tentunya juga bisa menurunkan angka laka lantas dari tahun sebelumnya,” kata

beliau.

Ditambahkannya untuk Operasi Patuh Telabang tahun ini, selain bisa mengingatkan akan tertib

berlalu lintas di masa pandemi, juga bisa ikut mengingatkan masyarakat untuk pentingnya

penerapan protokol kesehatan di masa pandemi.

“Selain dapat tertib dalam berlalu lintas, kiranya masyarakat juga tertib dalam menerapkan prokes

dalam beraktivitas sehari-hari,” ungakap Bapak Bupati Barsel.

Kapolres Barsel AKBP Agung Tri Widiantoro SIK mengatakan, Polda Kalteng khususnya Polres

Barsel mulai Senin 20 September akan melaksakan Operasi Patuh Telabang tahun 2021.

“Jadi pelaksanaan dimulai hari ini 20 September hingga 3 Oktober selama 14 hari ke depan,”

terang beliau.

Adapun sasaran untuk tahun ini, karena masih dalam masa pandemi Covid-19, selain penertiban

berlalu lintas, juga akan fokus juga ke penanganan Covid-19, seperti pembubaran kerumunan,

melaksanakan kegiatan patroli dan peningkatan kegiatan vaksinasi.

“Target kita tentunya menurunkan angka pelanggaran terlebih angka laka lantas dari tahun

sebelumnya,” pungkas Pak Agung.
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